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Asociación de Padres de Alumnos "Teresa de Ávila" 

COLEGIO TERESIANO DEL PILAR 

 
ASAMBLEA GENERAL NOVIEMBRE 2022 

 

Acta de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Madres y Padres de 
Alumnos “Teresa de Ávila”, celebrada el 14 de noviembre de 2022. 

Comienza la Asamblea a las 16:30 horas, en segunda convocatoria, con asistencia de 8 
miembros de la Junta del AMPA, 2 miembros colaboradores y 3 asociados más, además 
de 3 miembros del Equipo Directivo del centro. 
 
LISTADO DE ASISTENTES 
 
Miembros de la Junta del Directiva del AMPA 
Clara Aliaga, Raquel Calavia, Natalia de las Heras, Susana Ezquerra, Olga Manero, 
Miguel Ángel Navarro, Alma Orúe, Cristina Sanz. 
 
Miembros colaboradores: 
Marta de Luis, Francisco Montero 
 
Representación de la Dirección del Centro: 
Maria Pilar Mayayo, Olga Fernández, Alicia Gámen 
 
Asociados: 
Laura Aparicio Benedicto, Ainhoa Eguiluz Larrasa, Santiago López-Montenegro Vicente, 
 
Disculpan su asistencia los siguientes miembros de la Junta Directiva del AMPA: 
Arantxa Arroyo, Ruth Barrado, Jesús Rivero, Carlos Rúber, Noelia Vera 
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Da comienzo a la asamblea con la presentación del ORDEN DEL DÍA. 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior 

2. Saludo de la Presidenta 

3. Saludo de la Dirección del Centro 

4. Informe de las distintas comisiones de trabajo. Presentación de la Memoria del 
Curso 2021-22. 

5. Lectura y aprobación, si procede, del estado de Cuentas del Curso 2021-22 

6. Lectura y aprobación, si procede, del Presupuesto Económico del Curso 2022-23 

7. Ruegos y preguntas 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior 

 
Se pregunta a los asociados y quedan aprobadas las Actas de las Asambleas anteriores 
de fecha 19 de octubre de 2022, puestas previamente a disposición de los asociados 
digitalmente, a través de la web del AMPA. 

 
 

2. Saludo de la Presidenta 
 
La Presidenta da la bienvenida y agradece a los asistentes la presencia y el apoyo de 
los padres presentes. 
La Presidenta recuerda una frase de Santa Teresa  “el que no sirve para servir, no sirve 
para vivir” y pide a la Santa que nos guíe en nuestro cometido. 
Durante el último año se ha trabajado mucho en la consolidación de la colaboración 
del equipo directivo con la nueva junta del AMPA. 
Se hace constar especialmente el esfuerzo y la evolución en las actividades deportivas 
del colegio. 
También en la atención a la diversidad, desde la concepción de que la media no existe, 
si no en hacer brillar a cada uno en su especialidad. 
Se transmite también la preocupación por las modificaciones académicas y respecto a 
los valores y la afectación de estos aspectos que trae la nueva ley educativa. 
Se transmite la preocupación por la convivencia y se hace constar que se está encima 
de ello. 
Preocupa también especialmente este año, el aspecto económico y se entiende las 
subidas dentro del marco actual de subida de precios. Se explica que se está al tanto 
del apoyo económico que pueda darse desde el AMPA. 
Nos preocupa también la utilización de las redes sociales, y la velocidad de crecimiento 
de su uso desde la pandemia. Desde la comisión de formación se está buscando dar 
opciones a las familias para ponerse al día. 
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La Sra. Presidenta cede la palabra a la Dirección del Centro. 
 
 

3. Saludo de la Dirección del Centro 
 
La Directora del Centro, da las gracias al AMPA por invitar al Equipo Directivo, e incide 
en el eslogan de este año a través del cual se quiere potenciar la colaboración colegio-
familia: “UNA SUMA BRILLANTE”. 
Agradece también a los padres de la junta su trabajo desinteresado por el bien de los 
hijos y por la relación positiva de colaboración y entendimiento con el colegio. 
 
 

4. Informe de las distintas comisiones de trabajo. Presentación de la Memoria del Curso 
2021-22. 
 
Se adjunta al acta la presentación que contiene la Memoria de Actividades realizadas 
por los integrantes de las distintas comisiones a lo largo del curso pasado. 
Además explica la labor de las siguientes comisiones que no aparecen en la 
presentación. 
Comisiones de etapa. Tras el covid se está intentando retomar las reuniones 
trimestrales de los delegados de etapa con el colegio. 
Comisión Venta del Olivar. Desde el AMPA se está en contacto con los representantes 
del barrio rural en el que se encuentra ubicado el colegio.  
Comisión FECAPARAGON. Se explica la labor que hace la federación de AMPAS de 
colegios concertados, desde facilitar acceso a formaciones, apoyo en situaciones 
complicadas en las que se ha necesitado, o reuniones de AMPAS de diferentes colegios 
para intercambiar experiencias. 
 
Se aprovecha la ocasión para incidir en la necesidad de aparcar bien y respetar las 
normas de circulación y ser cuidadosos para evitar accidentes y sustos. 
 
 

5. Lectura y aprobación, si procede, del estado de Cuentas del Curso 2021-22 
 
Se exponen lo ingresos y gastos del ejercicio 21-22, según documento adjunto. 
 
Se explica que la principal partida de gastos son las BECAS, en torno a 8.000 € para 
permitir que alumnos con dificultades económicas puedan terminar los estudios en el 
centro. 
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Otras partidas importantes son las actividades relacionadas con cultura y la fiesta de 
fin de curso.  
Se pregunta si se dan por aprobadas las cuentas del ejercicio 21-22. 
No habiendo objeción se dan por aprobadas. 
 
 

6. Lectura y aprobación, si procede, del Presupuesto Económico del Curso 2022-23 
 

Se mantiene la cuota por familia de 34 Euros. 
 
Se pregunta a los asistentes si hay alguna cuestión que sea necesario explicar.  
No habiendo preguntas al respecto, se da por aprobado el presupuesto económico 
para el curso 22-23 

 
 

7. Ruegos y preguntas 
Se solicita a los asistentes que expongan sus ruegos, preguntas, sugerencias y 
comentarios. 
 
El Sr. Santiago López Montenegro da la enhorabuena tanto al Colegio como a la Junta 
del AMPA por el cambio notable realizado en la gestión y dinamización de las 
extraescolares, ya que era una demanda generalizada de los padres desde hace 
muchos años. 
 
El Sr. Francisco Montero sugiere que se pueda publicar los Jueves/Viernes los partidos 
escolares de cara al fin de semana para dar voz y promover que otros compañeros 
puedan acudir a ver a sus amigos. La dirección valorará la viabilidad de la propuesta. 

 

Y sin más temas a tratar, la Sra. Presidenta agradece la presencia de los asistentes a la 
Asamblea, siendo las 17:45 horas. 

 

 

Fdo.: PRESIDENTA    Fdo.: SECRETARIA 

Susana Ezquerra Ruiz     Cristina Sanz Lacambra 
DNI: 25165668B      DNI: 25463614S 

 


